

『ひしの里、クラスターを経験して』

新型コロナウイルス感染症の感染者数は10月に入り、全国的に減少傾向になっています。4回目のワクチン接種も8月に多数の入所者・職員が接種を終えました。

ご家族の皆様はご存じのことと思いますが、7月中旬にひしの里で新型コロナウイルス感染症のクラスターが発生しました。

ひしの里では、毎年全職員を対象に感染対策の研修会を実施してきました。

研修会を通してある程度の準備はしていたものの、実際に7月中旬に施設内で陽性と判明した時、職員に不安と緊張が走りました。厚生労働省の感染対策の指針に添って、出来るだけ迅速に対応しました。

入所者の命を守ることを最優先に考えて、感染拡大を防ぐために、居室からの出入りを少なくして、食事も部屋で食べて頂きました。入所者にとっては突然のことであり、とてもストレスに感じたことと思います。

私達職員は、一致団結して、全職員の協力体制を整え、感染予防対策を図りながら下記のことを大切にケアしました。

①少しでも安心・安楽に過ごしていただく。

➡入浴のかわりに、一人々温かいタオルで全身を清拭しました

②少しでも食事を楽しんでもらう。

➡おやつの種類や飲み物の種類を増やして、食べたい物、飲みたい物を提供しました

懸命に感染拡大を防ぐ努力をしたのですが、発病の2日前から感染力が強いことから、感染に気付いた時には既に拡がっており、残念ながらクラスター発生となりました。

今回のクラスター発生に伴い、多くのご心配とご迷惑をおかけしたことをお詫び申し上げます。そんな中でも、ご利用者やご家族の皆さんから、『大変ですね。頑張ってください』と温かい言葉を頂き、職員一同とても心が救われる思いでした。

今回の経験を踏まえ、感染発生時の初期対応の大切さと、日頃からの備えがいかに重要であるか学びました。全職員対象の勉強会の内容を充実させ、いざという時に役に立つ研修を開催していきます。

今後とも、施設の運営にご理解・ご協力をよろしくお願い致します。

クラスター発生時の様子



防護具を着てケアしている様子 ▼

▲居室での食事の様子



現在の様子



8月初旬 日常が戻ってきました。今回クラスターを経験して、普通にみんなで集まって食事したり、笑ったりする日常生活がいかに大切であるかを実感することが出来ました。

入所者の皆さんも、一日も早く、ご家族と面会・外出ができる日が来ることを心待ちにしながら、みんなで穏やかに過ごしています。



介護老人保健施設 ひしの里

所在地 〒613-0031
京都府久世郡久御山町佐古内屋敷81番地1
TEL 0774-43-2626
FAX 0774-43-2627

令和4年10月1日に、介護老人保健施設ひしの里は8周年を迎えました。これもひとえに、ご利用いただきました皆様の支えがあったからこそと深く感謝しております。

スタッフ一同これからも心をこめて対応させていただきますので、今後とも変わらぬご愛顧を賜りますことお願い申し上げます。

ご利用者作品集

ひしの里では各フロアで手作りの季節感あふれる作品を作成しています。外出などが出来ないご利用者の為に、職員とともに手作りの作品をこれからも作成したいと思います。

デイケアではひしの里近隣の地図を作成しています。少しずつではありますが完成に近づいてきています。



デイ



デイケアでは、コロナ感染防止対策として入浴時間を変更し、集団で行うレクリエーションから個々に楽しむ取り組みを多くして余暇の時間を楽しんで頂きました。豊富な種類の脳トレプリントを選んだり、ドリフターズやきみまろや北島三郎のDVD鑑賞をしながら塗り絵や折り紙等の手作業をしたりと、人とのスペースを保ちつつも明るく楽しめる工夫をしています。又、皆一緒に笑って運動ゲームが出来ればと思っております。



3F



3階フロアでは、少しでも季節の移り変わりを感じて頂けるように様々な取り組みをしています。8月は夏まつりを企画し、御神輿を担いだり、金魚すくいや盆踊りなどを実施する予定でしたが、コロナ感染予防のため、残念ながら中止になりました。その代わりに、浴衣・法被のファッションショーを実施しました。色とりどりの数種類の浴衣の中から自分で着たい柄を選び帯を締めると、自然と笑顔があふれました。9月は敬老会を実施し、みんなで健康と長生きをお祝いしました。3階では3階単独のお便り通信も作成し、近況報告を兼ねてご家族様にお配りしています。

2F

2階フロアでは9月17日敬老の日のお祝いを行いました。賀寿の表彰状授与とお祝いの品としてひしの里タオルをお渡しました。10月はいよいよ秋本番。芸術の秋ということで、ご利用者全員で特大の切り絵を製作します。次号の広報誌に掲載させていただきます。毎日みなさんの素敵な笑顔に元気を分けてもらっています。これからも笑顔が絶えない2階フロアを目指していきます。



4F

敬老会

9月に敬老の日のお祝いをしました。表彰状・感謝状とタオルをお渡ししました。嬉しさのあまり、涙を流される方もおられました。



文化展の作品作り

秋の文化展に向けて「秋といえば」をテーマに壁画を作っています。折り紙をちぎって貼っていきます。どんなものができるのか楽しみにしながら作っていただきます。

